



GARDA MEDIA

Tingkatkan Partisipasi Pemilih, KPU Morowali Sosialisasi ke Kawasan Industri PT BTIG di Topogaro

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Jul 11, 2024 - 19:02



Pose bersama KPU Morowali dan karyawan BTIG/IHIP

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Morowali menggelar kegiatan sosialisasi peningkatan pemilih ke kawasan industri PT Baoshuo Taman Industry Investment Group (BTIIG) di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Kamis (11/07/2024).

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi pemilih khususnya karyawan di kawasan industri PT BTIIG/IHIP, agar menyalurkan hak pilihnya pada pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah, Bupati dan Wakil Bupati Morowali Tahun 2024.

"Dengan sosialisasi ini kita harapkan para karyawan di kawasan industri PT BTIIG/IHIP, agar menyalurkan hak pilihnya pada Pilkada serentak 2024," demikian disampaikan Ketua Divisi Perencanaan Data dan Informasi, Sabri Darisa, selaku Narasumber pada kegiatan sosialisasi tersebut.

Dijelaskan Sabri Darisa, pada kegiatan sosialisasi ini ada sekitar kurang lebih di ikuti peserta 30 orang merupakan karyawan BTIIG/IHIP, yang nantinya akan menyampaikan atau meneruskan ke rekan kerjanya untuk berpartisipasi dan mengajak agar menggunakan hak pilihnya pada Pilkada serentak 2024.

Dijelaskan pada sosialisasi tersebut bahwa satu (1) suara sangat berarti pada Pilkada serentak tahun ini, untuk masa depan Sulawesi Tengah dan Kabupaten Morowali sehingga peran aktif seluruh karyawan sangat diharapkan.

Olehnya, diharapkan kepada seluruh karyawan kawasan industri BTIIG/IHIP agar setiap saat mengikuti perkembangan tahapan Pilkada yang ada termasuk tahapan Pencocokan dan Penelitian (Coklit) yang saat ini sedang berlangsung selama 1 bulan.

"Peran kita semua sangat di harapkan untuk berperan aktif pada setiap tahapan Pilkada 2024, termasuk tahapan Coklit yang sedang berlangsung saat ini, pastikan terdaftar sebagai pemilih agar nanti di hari H pada 27 November 2024 dapat menggunakan hak pilih," himbuh Sabri Darisa.

Pada kegiatan tersebut di hadiri Anggota KPU Kabupaten Morowali Sabri Darisa, Ervan, Mahfud Supu dan Ruslan serta Kasubag dan staf sekretariat.

(PATAR JS)